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R A T H A U S

Wir sind die Neuen ...
Moin, moin!
die bisherigen 20 Jahre meines Lebens bin ich in 
Lunestedt zuhause. Ich koche gern, treibe Sport, 
spiele Piano und beschäftige mich mit Politik. Seit 
2017 studiere ich an der Uni in Bremen Politikwis-
senschaften. Neben dieser theoretischen Arbeit 
möchte ich mich mit Politik aber auch vor der eige-
nen Haustür auseinandersetzen und bin deshalb 
in die SPD eingetreten. Die Arbeit im Ortverein und 
bei den Jusos macht mir bisher Spaß und Freude, 
ich hoffe, das hält sehr lange an.

Felix Bernshausen

Mein Name ist Andreas Bohling. Ich bin 41 Jahre alt, 
verheiratet, habe einen Sohn und lebe mit meiner Fa-
milie in Stubben. Beruflich bin ich Ausbildungsleiter / 
Lehrmeister im Wasserstrassen- und Schifffahrtsamt 
Bremerhaven. Dort bin ich seit 1994 tätig und organisie-
re dort die Ausbildung in dem eigens errichteten Ausbil-
dungszentrum. 
Zu meinen Hobbys zählen neben lesen und Politik auch 
die Musik.  Mit meiner Band habe ich seit 2005 große 
Festivals beschallen und die CD Regale einiger Fans fül-
len können. 
Mitglied der SPD bin ich seit Oktober 2017. Politisch ist es 
wichtig und nötig, aktiv vor Ort etwas zu unternehmen, 
mit den Leuten zu sprechen und vor allem keine Angst 
vor Veränderung zu haben. Ich möchte mich einbringen 
und mitgestalten!

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Liebe Bürgerinnen und Bürger in der Gemeinde Beverstedt, wir laden ein zum 

 
 
 Cuxland-Gespräch  

"Wie viel Zeit braucht gute Bildung?"  
Diskutieren Sie 

mit Meike Baasen, 

Vorsitzende des Ganztagsschulverbandes Bremen und 

Christel Hempe-Wankerl, 

ehem. stv. Vorsitzende des Bundesvorstands des Ganztagsschulverbandes, 

am Dienstag 18. September 2018, 

ab 19 Uhr, 
im Hotel Vittoria, 

 (Logestraße 8, 27616 Beverstedt, Tel.: 04747 874784). 

 
 

 
Ganztagssbetreung in Krippen und Kitas ist heute vielerorts eine Selbstverständlichkeit – doch 

was, wenn der Eintritt in die Schule bevorsteht? 

Wir wollen gemeinsam über Ganztagsschulen diskutieren: Über Bedarfe, über die 

dahinterliegenden Konzepte und über Chancen, die sich aus diesem Schulkonzept ergeben – 

denn eine Ganztagsschule ist weit mehr als nur die Nachmittagsbetreuung. 

 
Um Anmeldung wird zwecks besserer Planung gebeten, entweder per E-Mail unter 

tina.wilke@spd.de oder telefonisch: 04721-6676333.  

 
 
 
 
 
 
 
 
Uwe Santjer     Claudia Suhr 

Vorsitzender der SPD Cuxland  SPD-Ortsvereinsvorsitzende Beverstedt 

Mein Name ist Jan Ehlers (19). Aufgewachsen bin 
ich in Lunestedt, seit Jahresanfang lebe ich in Be-
verstedt. Den beruflichen Grundstein lege ich 
gerade mit meiner Berufsausbildung zum Indus-
triemechaniker beim Wasserstraßen- und Schiff-
fahrtsamt Bremerhaven. 
In meiner Freizeit leite ich die Jugendgruppe „Juni-
or-Ranger“ des Lunekring in Lunestedt in Zusam-
menarbeit mit Hermann Kück. Des Weiteren bin 
ich als Jugendortsvorsteher in der Gemeinde sehr 
aktiv. Lange habe ich überlegt mich in einer Partei 
zu engagieren und habe mich im Mai entschieden 
in die SPD einzutreten, um mich mit meinen Ideen 
und Vorstellungen einzubringen.
Ich möchte politisch etwas bewegen, packen wir 
es an!    #SPDERNEUERN
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Guido  
Dieckmann

Oliver  
Fröhlich

Ein Schwerpunkt des neugewählten SPD-Ortsvereinsvorstands um die neu-
gewählte Vorsitzende Claudia Suhr im Jahr 2018 war das Thema Blühstreifen. 
Claudia kann jetzt schon sagen: Es hat sich gelohnt. Nicht nur für Bienen und 
Insekten, sondern auch für das Auge und die Seele!

        Am 31. Oktober 2019 endet die Amtszeit des Bürgermeisters Ulf Voigts. Er hat sich entschie-
den, nicht wieder zu kandidieren. Aus dem Rathaus in Beverstedt gibt es zwei Kandidaten, die 
seine Nachfolge anstreben: Oliver Fröhlich und Guido Dieckmann. 

Deshalb hat der SPD Ortsverein beide Kandidaten eingeladen, 
im Rahmen einer nichtöffentlichen Mitgliederversammlung 
sich den SPD-Mitgliedern vorzustellen und ihre Vorstellungen 
von der zukünftigen Arbeit im Rathaus darzulegen. Insbeson-
dere wurden von den Mitgliedern Aussagen zur Entwicklung.
Am Ende der spannenden Veranstaltung haben sich in gehei-
mer Abstimmung die Mitglieder dafür entschieden, nach Kräf-
ten Guido Dieckmann bei seiner Kandidatur zu unterstützen

Im Ausschuss für  Kindertagesstätten ist nun Sascha Werlich neues beratendes Mitglied. Er ist 
Nachfolger von Claudia Suhr, die in den Fiananzausschuss wechselt.

www.spd-beverstedt.de

im Bild von links nach rechts
Jan Ehlers, Claudia Suhr, Gerhard 
Tienken, Jörg Osterndorf, Andreas 
Bohling

Zukunftsvertrag 
Nachdem bereits in der letzten Wahlperiode erfolgreich ein 
Zukunftsvertrag die Arbeit in den Kindertagesstätten regelte, 
wurde für die nächsten Jahre ein neuer Vertrag zwischen den 
Eltern in den Kindertagesstätten der Gemeinde und den Ge-
meindevertretern ausgehandelt. So einigten sich Verwaltung 
und Gemeindeelternrat u.a. auf eine Kostensteigerung in der 

Kinderbetreuung, die in die Qualität der Betreuung investiert wird und 
in regelmäßigen Gesprächsrunden überprüft wird.

Die Mitglieder der SPD-Fraktion im Kita-Ausschuss freuen sich sehr, dass 
dieser wichtige Vertrag einvernehmlich zwischen Elternvertretung, Ver-
waltung un politischen Parteien im Rat geschlossen wurde.

Claudia 
Suhr

Die SPD Beverstedt hat  mit einem Infostand auf dem Feld-
hofplatz und vor dem über die neue Gebührenfreiheit für 
Kita informiert. “Die Landes-SPD hat die Gebührenfreiheit 
initiiert, darum wollen wir von der SPD auch allen Interes-
sierten die Informationen zukommen lassen”, so Claudia 
Suhr”.

Die Infostände sind Bestandteil der Aktion “Aktiv vor Ort”, 
die vor einigen Wochen von der SPD Beverstedt aus der 
Taufe gehoben wurde.”Der Dialog ist das beste Mittel, um 
Politik für und mit den Bürgern zu machen”, ist der Ratsvor-
sitzende Harald Michaelis überzeugt.

Aus den Ortschaften:
Beverstedt
  
Der Ortsvorsteher des Fleckens 
Harald Michaelis 
freut sich, dass nun auch der letzte Bauab-
schnitt des Baugebietes „Sadelstelle“ er-
schlossen wird. Weitere 49 Bauplätze stehen 
zur Verfügung. Die Nachfrage nach bebauba-
ren Grundstücken im Flecken ist ungebrochen. 
So werden weitere junge Familien nach Bever-
stedt ziehen.  
Harald Michaelis weist bereits jetzt darauf 
hin, dass Politik und Verwaltung sich aufgrund 
des neuerlichen Zuzuges kurzfristig Gedanken 
über neue Krippenplätze sowie über die Ge-
samtstruktur des Angebotes an Kindertages-
stätten in der Gemeinde Beverstedt machen 
werden. 
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Bokel
 
Der Ortsvorsteher  
Heinz Becker 
freut sich sehr, dass die Umbauarbeiten in 
dem ehemaligen Bauhof abgeschlossen sind 
und die „Alte Feuerwache“ für Veranstaltun-
gen und Feiern zur Verfügung steht.

Frelsdorf
 
Claus Wohlers und Christiane Beckmann 
freuen sich sehr, dass der Bau des Radweges 
vom Dorf bis zum Bahnhof demnächst rea-
lisiert wird. Bereits 1999 wurde die Planung 
vom damaligen Gemeinderat Frelsdorf in Auf-
trag gegeben!

„ Wir können gut mit  
dem Ergebnis leben“

 
Janina Rahders
Vorsitzende  
des Gemeindeelternrats

„ Der Vertrag sichert die Viel-
falt in der Kinderbetreuung“

 
Susanne Sandersfeld
Leiterin  
des Lunestedter Kindergartens
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